

校長室から

中野区立中野本郷小学校
校長 柳沢 晶子



4月1日に着任いたしました柳沢 晶子（やなぎさわ あきこ）です。どうぞよろしくお願いいたします。
中野本郷小学校は、昨年度開校90周年を迎え、多くの皆様のご支援を得て、盛大な式典・祝賀会を行うことができました。昭和、平成を経て、令和という新たな時代を迎え、中野本郷小学校も100周年に向けて第一歩を踏み出す年にしたいと思っております。

本校は、学区域に古い歴史と活気に満ちた鍋横商店街を有し、青梅街道や丸ノ内線新中野駅に隣接した、人や自動車の往来が盛んな地域にあります。校地に一歩足を踏み入ると、農園「グリーンガーデン」を中心に多くの木々や草花に囲まれた自然豊かな学校です。そのような学校の特色を最大限に生かして、

げんきな子

かながえる子

たすけあう子

の3つの教育目標を達成すべく、様々な教育活動を工夫していきます。

本年度は、57名の1年生が入学し、全校児童359名、12学級でスタートいたしました。児童一人ひとりが生き生き、のびのび学び、交流できる学校であるよう、教職員一丸となって取り組みます。皆様のご理解とお力添えをお願い申し上げます。

人にも自然にも優しい中野本郷小学校の子



地域に見守られ、地域と共に歩む中野本郷小学校

